

## Walter Geckle stellt neuen Weltrekord auf: 175 km in 24 Stunden im Nordic Walking

Der akt. Weltrekord im 24-Stunden Nordic Walking liegt bei 170,7 km und bald steht im „Guinness Buch der Rekorde“ die neue Bestmarke von 175 Kilometer. Die Gesunde Gemeinde Unzmarkt-Frauenburg um Bgm. Eberhard Wallner, GK Christian Hauser und Elisabeth Fritz sowie Cheforganisator Markus Schiffer stellten mit einem engagierten Team eine tolle Veranstaltung im Freizeitpark-Areal auf die Beine.



**Walter Geckle stellt den neuen Weltrekord auf:  
175km in 24 Stunden**

Hauptdarsteller war Welt-, Vizewelt- und Staatsmeister im Nordic Walken **Walter Geckle**. Auf der 836,4 Meter langen Strecke - die Distanz wurde von Notar Dr. Wilhelm Kollmann und Geometer DI Rainer Urbanz überprüft - war Walter alias „Schusti“ unterwegs. Am Freitag erfolgte um Punkt 14 Uhr mit dem Salutschuss einer Abordnung der Bürgergarde Murau unter Major Rudolf Steinacher der Start und der 67-jährige Walker machte sich auf den langen Weg. Auf der Strecke wurde er von rund 60 verschiedenen LäuferInnen begleitet, die neben oder hinter ihm nach spezieller zeitlicher Einteilung, die Betreuer Kurt Wolfberger perfekt managte, Tag und Nacht (am Freitag auch bei viel Regen) für die so wichtige mentale Unterstützung sorgten.



**Im Rahmen des Event war auch eine Staffel , die aus August Starzengruber, Hardwig Rogl, Johanna Rechberger und Gerti Rieder bestand, Das Viererteam ging genau 2014,08 Kilometer zum Weltrekord.**

Im Rahmen des Events war auch eine Staffel, die aus August Starzengruber, Hartwig Rogl, Johanna Rechberger und Gerti Rieder bestand, auf dem Rundkurs unterwegs, die nordisch walkend den österreichischen 24 h-Rekord aufstellen wollten.

Die Zeitnehmung hatten DI Jürgen Schiffer, Gerwald Fritz und Werner Kollenz inne, die gemeinsam mit Kameramann Gernot Bogensberger-Prieler für die Aufzeichnung bzw. Dokumentation sorgten.

Wettkampfrichter Heinz Hollerer von der Nordic Walking Organisation und seine Kollegin Sonja Haiditsch überprüften die Einhaltung der Richtlinien und Walter, der vor 6 Jahren an Prostatakrebs erkrankt war, wurde bestens betreut von Masseur Karl Böckelberger sowie auch von Gattin Christine, Tochter Cornelia und Enkelsohn Karli.

Hunderte Gäste aus nah und fern - u. a. NRAbg. Werner Amon, LABg. Gabi Kolar, Vizebgm. DI Karl Sackl, St. Georgen-Bgm. Hermann Hartleb und Knittelfeld-Vizebgm. Markus Schöck - fanden sich im Freizeitpark rund um den neuen Badeteich ein und zollten den SportlerInnen mit viel Beifall Respekt und Anerkennung.



Unterstützt durch viele Fans, und den NWO-Wettkampfrichtern Sonja Haiditsch und Heinz Hollerer.

Bei Volksfeststimmung stieg die Spannung unter den vielen Anwesenden und viele fragten sich: „Wird er es schaffen?“ Und alle waren fest davon überzeugt: Das wird ein neuer Rekord, denn Walter Geckle machte einen guten Eindruck, spulte bei nur drei eingelegten Pausen Runde für Runde herunter und ließ motiviert durch die Anfeuerungen enorme Kräfte frei werden.

Als um 14 Uhr das Schluss-Signal ertönte war es Realität: Walter Geckle absolvierte im Nordic Walking-Stil exakt 175 notariell beglaubigte Kilometer. Das bedeutet neuen Weltrekord und der Jubel der BesucherInnen war so laut, daß beinahe die hoch über dem Freizeitpark thronende Burgruine erzitterte...

Die Mannschaftsleistung war ebenso hervorragend: Das Viererteam ging genau 204,08 km zum Österreichrekord. Bei der Siegerehrung gratulierten Dr. Willi Kollmann, Bgm. Eberhard Wallner, Heinz Hollerer von der NWO und Cheforganisator Markus Schiffer zur tollen Leistung und von der Gemeinde bekam der Weltrekordler als Geschenk einen Wellness Urlaub-Gutschein.

Der Dank galt auch den vielen Sponsoren und Firmen, der Feuerwehr Unzmarkt und all jenen, die zum Gelingen beigetragen haben.

Auch das Rahmenprogramm ließ keine Wünsche offen und so war bei Hubschrauberrundflügen, Sportgeräte-Ausstellung, Kistenstapelwettbewerb, ÖAMTC-Unfallsimulator, Flohmarkt, Kinderanimation, Modellhubschraubervorführungen u.v.m. für jeden was dabei.

Mit der vom Musikverein Frauenburg intonierten Landeshymne fand die Veranstaltung einen würdigen Abschluss.



**Ein großer Erfolg und viel Freude, wie man sehen kann !**



**Das gesamte Team der Nordic Walking Organisation  
Gratuliert recht Herzlich zu diesen Erfolgen!!!!**